
 

第５回経営協議会 議事要録 

日 時   平成２７年２月３日（火） ９時３２分～１１時３３分 

場 所   特別会議室（本部棟３階） 

出 席 者   田中議長，西園委員，山下委員，茶畠委員，古川委員，  

齋藤委員，坂田委員，村松委員 

（佐古委員，泉委員，柿内委員，佐野委員は欠席） 

陪 席 者   若井監事，原監事 

 

議事に先立ち，田中議長から，第５回経営協議会開催に当たっての挨拶及び来年度に

向けて取り組む主な業務について説明があった。 

続いて，田中議長から，若井監事及び原監事が陪席する旨の説明があった。 

 なお，田中議長から，報告事項(２)「平成２６年度補正予算について」及び報告事項 

(４)「国立の教員養成大学・学部（教員養成課程）の平成２６年３月卒業者の就職状況

等について」を追加する旨の説明があった。 

 

議  事 

○ 審議事項 

（１）大学改革マスタープランについて 

田中議長から，資料１「国立大学法人鳴門教育大学大学改革マスタープラン－躍

進の第３期へ－」に基づき，大学改革構想検討委員会において作成し，総務委員会

及び教育研究評議会の議を経た大学改革マスタープラン（第一次まとめ）（案）に

ついて説明があり，審議の結果，原案どおりこれを承認した。 

 

（２）「第三期中期目標・中期計画」（原案）について 

田中議長から，資料２「第三期中期目標・中期計画（原案）」に基づき，第三期中

期目標・中期計画に係る原案について説明があり，審議の結果，今回いただいた意

見を踏まえて，検討を要する事項については，平成２７年４月開催予定の経営協議

会での審議に向けて検討を進めることとして，第三期中期目標・中期計画（原案）

を承認した。 

また，参考資料１「中期目標・中期計画策定プロジェクトチームの設置」に基づ

き，第三期中期目標・中期計画に係る最終案を策定するためのプロジェクトチーム

を設置している旨と今後のスケジュールについて説明があった。 

 

（３）国立大学法人鳴門教育大学経営協議会規則の一部改正について 

田中議長から，資料３「国立大学法人鳴門教育大学経営協議会規則の改正部分の

対照表」及び参考資料２「学校教育法及び国立大学法人法等の改正の考え方につい

て」に基づき，国立大学法人法の一部改正に伴い，学外委員を６人から７人に変更

し，委員の過半数が学外委員となるように国立大学法人鳴門教育大学経営協議会規

則を一部改正する必要がある旨の説明があり，審議の結果，原案どおりこれを承認

した。 

 



 

（４）平成２７年度学内予算編成方針について 

茶畠理事から，資料４－１「学内予算編成方針（案）」，資料４－２「コース等予

算「大学分」配分方針（案）」及び資料４－３「学長戦略経費編成方針（案）」に基

づき，平成２７年度学内予算編成方針について説明があり，審議の結果，原案どお

りこれを承認した。 

 

（５）その他 

特になし 

 

○ 報告事項 

（１）平成２７年度予算の内示について 

茶畠理事から，資料５「平成２７年度鳴門教育大学運営費交付金内示状況」及び

参考資料３「平成２７年度国立大学法人運営費交付金予定額の概要」に基づき，平

成２７年度予算の内示状況について報告があった。 

 

（２）平成２６年度補正予算について 

茶畠理事から，資料６「平成２６年度補正予算について」に基づき，講堂等非構

造部材耐震改修に係る平成２６年度補正予算の内示があった旨の報告があった。 

 

（３）公立学校等教員採用試験合格状況について 

西園理事から，資料７「公立学校等教員採用試験合格状況」に基づき，学部及び

大学院の平成２７年度公立学校等教員採用試験合格状況について報告があった。 

 

（４）国立の教員養成大学・学部（教員養成課程）の平成２６年３月卒業者の就職状況

等について 

    西園理事から，資料８－１「鳴門教育大学学校教育学部の平成２６年３月卒業者

等の教員就職率「全国第１位」について」及び資料８－２「国立の教員養成大学・

学部（教員養成課程）の平成２６年３月卒業者の就職状況等について」に基づき，

国立の教員養成大学・学部(教員養成課程)において，本学学校教育学部の平成２６

年３月卒業者（卒業者数から大学院進学者と保育士就職者を除く）の教員就職率が

「全国第１位」であったことについて報告があった。 

   また，国私立の教職大学院において，本学教職大学院の平成２６年３月修了者の

教員就職率についても，「全国第１位」であったことについて報告があった。 

 

（５）その他 

   特になし 

 

 田中議長から，次回の経営協議会は３月２４日（火）９時３０分からの開催を予定し

ている旨の説明があり，閉会となった。 


